

STOFANEL spricht sich für den Erhalt der Jugendfreizeiteinrichtung in der Marshallstraße in Zehlendorf aus

Im Rahmen der im März/April d. J. durchgeführten Bürgerbeteiligung hatten die Bewohner Zehlendorfs bereits Gelegenheit, sich im Bezirksamt eingehend über das Projekt „Truman Plaza“ zu informieren. Viele Bürger haben ihre positiven oder kritischen Stellungnahmen abgegeben. STOFANEL stellt für den Flohmarkt die Tafeln aus der Bürgerbeteiligung zur Information für interessierte Bürger zur Verfügung.

Kinder und Jugendliche sind die Zukunft des Lebens. So steht der Fortbestand der Jugendfreizeiteinrichtung mit der Skateranlage für STOFANEL bei der zukünftigen Wohnbebauung auf der „Truman Plaza“ außer Frage. Entsprechende Regelungen durch das Bezirksamt werden von STOFANEL akzeptiert und umgesetzt.

Des Weiteren ist im Bebauungsplan eine öffentliche Durchwegung des Projektes auf der „Truman Plaza“ bereits aufgenommen. STOFANEL wird diese freiwillig behindertengerecht ausführen. Darüber hinaus ist geplant, einen Baumlehrpfad (Arboretum) anzulegen, um Anwohnern und Schülern selten anzutreffende Bäume näher zu bringen.

Eine persönliche Teilnahme ist dem Unterzeichner leider nicht möglich, daher wünsche ich dem Flohmarkt am 14.5. gutes Wetter und viel Spaß bei der Veranstaltung!

gez. Bernd Neuendorf, STOFANEL Leiter Projektentwicklung